

DOS RÁPIDOS PIES

2º

“Alrededor de los 7-8 años (2º/3º curso) los Niños necesitan ya un cierto dominio de sus movimientos, los cuales hasta ahora han realizado espontáneamente. Lo más pedagógico es comenzar con el propio cuerpo. De esta manera logramos que las fuerzas que reinan a su alrededor vayan “entrando” en su personalidad, apoyando su íntimo desarrollo”

R. Steiner

Se van señalando las partes del cuerpo mientras recitan:

Dos rápidos pies
para ir a correr.

Dos útiles manos
quieren trabajar.

Esta boca alegre
gusta preguntar.

Con mis dos oídos
puedo yo escuchar
a mis compañeros
y a todo lo demás.

Ojos bien abiertos
y todo mirar.

Un corazoncito
grande para amar.

Vicente García S.
1984